

703-1

HECTOR ROLLA NEGRETE  
Periodista REG: 887.  
☐ 223 90 14 • 496824  
Santiago - Chile

PRENSA • RADIO •  
TELEVISION • RR.PP

**OPINION**

FORTIN Mapocho, viernes 10 de mayo 1991

# Guárdame

## el secreto

### Puzzle oriental

En su salsa se han visto dos reporteros policiales de apellido Muray (padre e hijo) reportando la misteriosa desaparición de la joven secretaria de la embajada de Corea del Sur. Como se trata de un misterio oriental, al cual ambos son muy afectos, se les ha visto afanosamente inquiriendo detalles sobre el enigma policial. Los periodistas, aun cuando trabajan en dos diarios diferentes, han sido vistos juntos y fumando como chino en velorio para detectar la pista que pueda conducirlos a la solución del caso. Es más, uno de ellos ha invertido largas horas de cada noche esperando la llegada del sol naciente para ver si puede conseguir más datos.

### Amnesia amorosa

Un británico casado en segundas nupcias perdió repentinamente la memoria, abandonó a su esposa y ahora cree que todavía está casado con la primera.

Ron Martín, de 52 años, fue encontrado durmiendo en una calle de Sittingbourne, en Kent (surpeste de Londres), y al despertar borró por completo la imagen de su segunda esposa, Anne, y creyó que aún estaba casado con la primera.

Anne, de 39 años, confesándose muy herida por lo que le ocurrió a su esposo, comentó: "En la mente de Ron, yo ya no existo más, es como si me hubieran enterrado".

Ron se separó de su primera esposa hace cinco años, añadió, pero ahora cree encontrarse en el período en que inició sus trámites de divorcio.

Los médicos le han dicho a Anne que tendrá que esperar dos años hasta que Ron recupere la memoria y pueda disfrutar de su compañía.

Peró ella está además preocupada porque su hijo, de seis años, no podrá recibir dinero de Ron.

"El sueldo que recibirá por su enfermedad irá directamente a una cuenta bancaria -declaró- yo no podré retirar nada porque Ron ni siquiera sabe que existo y no tengo ni un penique". (EFE).

### Encíclica

### "Rerum Novarum"

Con motivo del centenario de la encíclica "Rerum Novarum", se realizó un acto solemne y foro en el salón de Honor de la Universidad de Chile, Casa Central, con la participación de Mónica Jiménez, Luis Guastavino, Jorge Arrate, Fernando Castillo y Andrés Aylwin, quienes analizaron el documento desde diversas perspectivas, ante nutrido auditorio.

Luego de la exposición realizada por Mónica Jiménez, comentaron este documento los panelistas invitados.

Al respecto, el diputado Andrés Aylwin sostuvo que "Rerum Novarum" tiene plena vigencia hoy, después de cien años de haber sido elaborada.

Señaló que, por ejemplo, algunos de los excesos del sistema capitalista -denunciados por la encíclica- subsisten hasta hoy, como es la acumulación de riqueza -a nivel nacional e internacional- y el empobrecimiento de grandes multitudes.

También destacó Aylwin que tienen plena vigencia los grandes valores y principios expuestos por el Papa León XIII, para enfrentar el problema social: adecuada valoración del trabajo y remuneraciones justas. Prevalencia de la justicia social por sobre las leyes del mercado. Intervención del Estado en defensa de los trabajadores. Respeto por la propiedad privada y obligación de usarla en el bien común. Derecho de los trabajadores a asociarse y sindicalizarse.

bleci-  
arios,  
como  
ontac-  
siona-  
ón de  
termo-  
ries-  
espe-  
lostor  
la im-  
r con  
lo de  
en los  
le sa-  
Chile  
e 140  
a es-